

Nuevo director de la ESIA Tecamachalco

Fue designado Marino Bertín Díaz Bautista como Director de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura, unidad Tecamachalco. José Enrique Villa Rivera, Director General del Instituto Politécnico Nacional le tomó protesta y convocó a la comunidad para apoyar y trabajar de manera conjunta con quien dirigirá durante el trienio 2004-2007 la ESIA-Tecamachalco.

A la designación asistieron Efrén Parada Arias, Secretario General; Yoloxóchilt Bustamante Díez, Secretaria Académica; Óscar Gerardo Escárcega Navarrete, Secretario de Extensión y Difusión; Manuel Quintero Quintero, Secretario de Apoyo Académico; Jorge Verdeja López, Secretario Técnico; Jorge Sosa Pedroza, Director de la DEP en Ciencias Físico Matemáticas; Luis Eduardo Zedillo Ponce de León, Secretario Ejecutivo de COFAA; Jesús Ortiz Gutiérrez, Secretario Ejecutivo del POI.

Durante la ceremonia, Villa Rivera reconoció el trabajo y esfuerzo que realizó Isaac Muñoz Galindo al frente de la ESIA, Tecamachalco; señaló la importancia del liderazgo y la preparación para llevar a cabo objetivos y metas que permitan mejorar la formación de profesionales.

Por otra parte, destacó el compromiso que existe al estar al frente de una institución pública: "A final de cuentas somos servidores públicos, nos debemos a la comunidad que representamos, nuestro interés fundamental será trabajar todos los días por ella. Un director tiene que estar motivado y apasionado con lo que hace diariamente, desde el primer hasta el último día de su función, un director debe saber administrar bien los recursos financieros y humanos, aplicándolos para lo que fueron derivados y autorizados, debe usarlos con transparencia, responsabilidad y honestidad; debe aplicar todo el esfuerzo, toda su capacidad, todo su compromiso por sacar adelante el proyecto al que se ha comprometido de cara al futuro".

Resaltó el proceso de cambio en el que está inmerso el país y por supuesto el IPN: "Estamos involucrados en un proceso de cambio, un proceso que permita que el Politécnico sea más reconocido por la sociedad, y que el servicio educativo que ofertamos sea de la mayor calidad, la sociedad nos lo demanda todos los días".

El Director General del Politécnico subrayó el orgullo de la formación técnica que tienen los egresados del Instituto y la necesidad de sumar conocimientos y competencias adicionales", "que sepa usar la tecnología de información y comunicación de manera adecuada, que respete el medio ambiente, que participe motivado y exigente en los procesos democráticos, que tenga una ética profesional sólida, que sea una persona crítica, pero también propositiva, que tenga iniciativa para que, en la medida de lo posible, pueda generar su propio espacio laboral o más empleos a través de su propio esfuerzo".

Ante los asistentes a la ceremonia, Villa Rivera afirmó: "Estoy convencido que con la participación decidida y motivada de todos ustedes, alumnos, profesores, investigadores y personal de apoyo, esta escuela tendrá un mejor posicionamiento en los próximos años, la ESIA Tecamachalco tendrá que continuar en su avance para seguir proporcionando a la sociedad los ingenieros arquitectos que tanto necesitamos, el compromiso de los cambios también nos da la posibilidad de oxigenar, de tener nuevas ideas, nuevos compromisos, nuevas motivaciones, nuevo estilo de liderazgo" **e**



Compromiso y responsabilidad adquiridos.